

令和3年度(2021年度)が始まり、早くも3か月が過ぎようとしています。新型コロナウイルス感染症のワクチン接種も進められていますが、まだまだ予断を許さない状況が続いています。

動物愛護センター(ハローアニマル)では、年度当初の定期異動により所長をはじめ、顔ぶれが半数ほど変わり、慌ただしく日々を送っています。

コロナ禍で、ふれあい活動も最大限の配慮を行いながら進めており、4月の「ハローアニマル祭」も中止するなど、以前のようなたくさんの方とお会いする機会が減っていますので、新年度第1号のハローアニマルだよりでは、新たに加わった職員からご挨拶いたします。

## 所長 松澤 淑美



4月から諏訪保健福祉事務所より異動となりました。ハローアニマルは今回で3度目の赴任です。

ハローアニマルは設立から20年が経過し、人と動物が共生する潤い豊かな社会づくりを目標に様々な事業を行ってきました。

昨今、愛玩動物を取り巻く環境は大きく変化しました。今後は新しい生活様式が定着するのかもしれませんが。

いつの時代でも、人も動物もお互いが幸せに暮らせる社会となるようスタッフと共に働きたいと思っています。持続可能なより良い社会のために、皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

## そうだん課長 小平 満



皆様、はじめまして。この度、飯田保健所から、ハローアニマルそうだん課に異動になりました。そうだん課長の小平 満です。ハローアニマルは、初めて勤務する場所になりますので、わからないことが多く、皆様にはご迷惑をおかけすることもあると思いますが、よろしくお願いいたします。

コロナ禍ということもあり、センター業務が思うようにできない状況ではありますが、皆様のご協力を得ながら工夫しながら業務ができるように取り組んでいこうと考えております。

皆様のお力添えよろしくお願いいたします。

## ふれあい課長 橋井 真実



このたび、県庁食品・生活衛生課から異動になりました。ハローアニマルに勤務するのは初めてなので、まだまだ慣れない毎日を過ごしています。

担当業務は、ふれあい課業務の総括、県政出前講座や研修会、動物介在活動における連絡調整などです。

最近、「おでかけハローアニマル子どもサポート」で県内各地に伺ったり、経験の浅い診察室業務を手伝ったりしています。

コロナ禍で、ふれあい活動にも制約があり、サポーターのみなさんにお会いする機会も少ないですが、工夫しながら業務を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

## そうだん課 今井 基晴



4月から高校事務室を離れ、ハローアニマルでお世話になっております。個人的なところで何かと縁のあった施設ですが、勤務するのは今回が初めてです。

赴任当日、いきなりふれあい犬の「面接」試験も受けましたが、無事「合格」し、日々ハローアニマルの業務を縁の下で支える仕事をしております。とはいえ、まだまだ分からない部分も多々あり、皆さまにはご迷惑をおかけしてしまうかも知れませんが、どうぞよろしくお願いいたします。

家では動物が飼えない事情がありますが、動物は大好きです。少しでもお役に立てるよう努めてまいります。

ハローアニマルでは、ホームページやtwitterでお知らせや日々の様子を発信しています。

HP: <https://www.pref.nagano.lg.jp/dobutsuaigo/index.html> twitter: <https://twitter.com/dobutsuaigo>



ぜひご覧ください!

